



5 Pièces

158 m²

Réf. 85124813

Prix NC

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une résidence de luxe verdoyante, au calme avec piscine, à proximité immédiate des commerces et du Port de plaisance, cet appartement-villa d'exception de 158 m² orienté Sud-Est, bénéficie d'un ensoleillement optimal et de la jouissance d'une vaste terrasse de 80 m² donnant sur les jardins de la résidence. L'appartement à Beaulieu-sur-Mer dispose d'une entrée ouvrant sur un double salon et une salle à manger, une grande cuisine équipée, une chambre de Maître avec hammam et salle de bains en suite, dressing, une chambre avec salle de douche, un bureau, une salle d'eau. Deux garages ...

Located in a luxurious, tranquil residence surrounded by lush greenery and featuring a swimming pool, this exceptional 158 sq. m. villa-apartment is in the immediate vicinity of shops and the port. South-east facing, it benefits from optimum sunshine and an 80 m² terrace overlooking the residence's gardens. The apartment in Beaulieu-sur-mer features an entrance hall opening onto a double living room and dining room, a large fitted kitchen, a master bedroom with hammam and en suite bathroom, dressing room, a bedroom with shower room, a study and a shower room. Two closed garages complete this ...

BRISTOL

1, rue Georges Clemenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

